
DE PETRÓPOLIS6
Sábado, 6 de agosto de 2022

ATA DA 68ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos doze dias do mês de julho do ano de 
dois mil e vinte e dois, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câma-
ra Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e quinze minutos, o Verea-
dor Marcelo Lessa, declarou aberta a pre-
sente Sessão com os seguintes dizeres: 
Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a 
proteção de Deus e em nome do povo de 
Petrópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Secretário 
“Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro Peralta, 
que realizasse a leitura da ata anterior e 
do expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: Projeto de Lei nº: 3939/2022 do 
Vereador Octavio Sampaio; Projeto de Lei 
nº: 3957/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
Emenda Modificativa nº: 3942/2022 do Ve-
reador Yuri Moura; Requerimento de Infor-
mação nº: 3916/2022 do Vereador Marce-
lo Lessa; Requerimento de Informação nº: 
3917 e 3940/2022 do Vereador Yuri Mou-
ra; Indicação Legislativa nº: 3936/2022 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; Indicação 
Legislativa nº: 3941/2022 do Vereador 
Eduardo do Blog; Indicações n°: 3921, 
3922, 3924, 3925, 3929, 3931à 3935. 
3943 à 3845, 3947, 3948, 3951, 3952, 
3955, 3958, 3960 à 3962/2022. GP Diver-
sos nº: 461/2022 (CMP 3909/2022); GP 
Diversos nº: 462/2022 (CMP 3910/2022); 
GP Diversos nº: 459/2022 (CMP 
3911/2022); GP Diversos nº: 460/2022 
(CMP 3912/2022); GP Diversos nº: 
456/2022 (CMP 3913/2022); GP Diversos 
nº: 458/2022 (CMP 3915/2022); GP Diver-
sos nº: 457/2022 (CMP 3914/2022); GP 
Diversos nº: 464/2022 (CMP 3926/2022); 
GP Diversos nº: 465/2022 (CMP 
3927/2022); GP Diversos nº: 463/2022 
(CMP 3928/2022). Terminada a leitura do 
Expediente o Senhor Presidente passou a 
palavra aos Senhores Vereadores inscri-
tos para fazer uso da tribuna, convidando 
assim o primeiro Vereador: 1) MARCELO 
LESSA, LIDER DO SOLIDARIEDADE – 
Iniciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Falou sobre o 
contrato da empresa que coleta lixo na ci-
dade e que já teve bastante tempo para 
fazer a licitação que vencerá no dia dezoi-
to de julho de dois mil e vinte e dois. Disse 
que gostaria de saber por qual motivo ain-
da não foi feita a licitação e que já teve 
tempo suficiente para realizar os tramites 
legais. Disse que esteve numa reunião de 
rua e viu uma tubulação de esgoto aban-
donado dentro do rio no bairro Quitandi-
nha. Afirmou que está cansado de fazer 
reclamações à empresa e nada ser resol-
vido. Ressaltou que depois que o Senhor 
Marcio saiu da empresa as coisas ficaram 
muito difíceis. Falou que vai propor uma 
CPI para investigar os serviços da empre-
sa Águas do Imperador. Disse que fará 
uma indicação para que tenha uma agên-
cia reguladora de águas e esgoto. Afirmou 
que o Presidente da empresa veio a uma 
reunião e se encarregou de fazer algumas 
melhorias e que vai fazer uma comissão 
para ir ao local verificar se a empresa esta 
fazendo o tratamento de esgoto. Falou 
que o Senhor Marcio resolvia o problema 
da população e que o atual Presidente não 
esta resolvendo. Afirmou que a empresa 
não faz a manutenção no rio do bairro Mo-
rin e que a empresa só que vender água 
para o povo. Falou que vai verificar o pre-
ço da água que atende os lojistas, pois os 
lojistas pagam quase cento e oitenta reais 
sem usar muita água. Agradeceu e despe-
diu-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, LÍ-
DER DO PSC – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que esta lançando a #jogaatoalha-
molon, pois o candidato o Pré Candidato 
André Ceciliano está mais preparado para 
a vaga de Senador. Falou que o Deputado 
André Ceciliano através da ALERJ ajudou 
muitos municípios do Estado e assinou um 
pacto a favor dos animais. Parabenizou a 
Guarda Civil, onde participou da solenida-
de de noventa e oito anos da Guarda Civil 
e que é uma das cinco Guardas mais anti-
ga do Brasil. Disse que esta Guarda foi 
criada na necessidade e hoje é um patri-
mônio para o município. Ressaltou que o 
Prefeito anunciou que terá o concurso 
para a Guarda Civil e será montado um 
comitê para celebrar os cem anos da 
Guarda Civil. Falou que a Guarda Civil 
terá um CNPJ e uma conta para receber 
recursos. Disse que esteve com o Delega-
do Ney Loureiro e o Delegado João Valen-
tim, comentando que um dia terá um Nú-
cleo de Policia Ambiental dentro das dele-
gacias ou um curso para os policiais pos-
sam esta conhecendo a fundo a Lei San-
são. Agradeceu ao Senhor Marcelo Quei-
roz, que trará uma ou duas clinicas de 
castração pelo Governo do Estado e que 
chegará a cem mil castrações em todo Es-
tado. Agradeceu e despediu-se. 3) GIL 
MAGNO, DO DC– Iniciou a sua fala cum-
primentando a Presidência, os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Parabenizou a Guarda 
Civil pelos seus noventa e oito anos e que 
contribuiu muito para o desenvolvimento 
da carreira da Guarda Civil. Lembrou que 
o Senhor Neiva fazia parte do sindicato e 
juntos fizeram a mudança do nome da 
Guarda. Gostou muito de escutar o Supe-
rintendente Geral da Guarda Civil, o Se-
nhor Charles Soares Matos que está sem-
pre capacitando e inovando a Guarda Ci-
vil. Falou que a Guarda Civil tem uma 
ronda para fiscalizar a Lei Maria da Penha 
e agradeceu a Guarda pro prestar este 
serviço. Comentou sobre um caso de um 
Guarda Civil que abordou uma cidadã que 
estava com um cachorro de grande porte 
e sem focinheira, uma vez que a lei deter-
mina que o animal use focinheira e coleira. 
Falou que o Guarda a levou para delega-
cia e lá chegando à cidadã deu uma “car-
teirada”, pois se tratava de uma juíza a 
qual deu ordem de prisão ao Guarda Civil 
que estava cumprindo seu dever. Disse 
que acionou o Conselho Gestor do Parque 
de Exposição e está apurando o caso jun-
to ao Delegado João Valentim. Ressaltou 
que fará uma homenagem ao Delegado 
João Valentim para torná-lo Cidadão Pe-
tropolitano. Parabenizou o Guarda Civil 
pela postura e atitude exemplar. Comen-
tou sobre o caso do médico que abusou 
de uma gestante na hora do parto e repu-
diou o ato deste monstro. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Junior Paixão assumiu a Presidência. 4) 
DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou so-
bre a falta de Médicos no Brejal e Meio da 
Serra. Disse que o município precisa fazer 
um concurso público para área médica, 
pois a população precisa de médicos nos 
postos de saúde. Conversou com o Prefei-
to a respeito de uma gratificação aos mé-
dicos que trabalham nas áreas mais dis-
tantes da cidade. Afirmou que a prefeitura 
precisa pagar um salário melhor aos médi-
cos, do que somente dois mil e trezentos 
reais, pois fica difícil o médico trabalhar 
por este salário e quem sofre com isso é a 
população. Agradeceu e despediu-se. 
Registre-se que a sessão foi suspensa por 
cinco minutos às dezessete horas. Regis-
tre-se que a sessão foi retomada às de-
zessete horas e trinta cinco minutos. Ter-
minada a fala dos Vereadores passou à 
ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª discus-
são e votação o GP Projeto de Lei nº: 
233/2022 (CMP 2179/2022). O Projeto foi 
aprovado com 11 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Júnior Coru-
ja e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda Mo-
dificativa nº: 2858/2022 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta. A Emenda foi aprovada 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Hingo Hammes, do Vereador Jú-

nior Coruja e do Vereador Yuri Moura. Co-
locado em discussão e votação única a 
Emenda Modificativa nº: 2859/2022 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta. A Emenda foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Hingo Hammes e do Vereador Júnior Co-
ruja. Colocado em discussão e votação 
única a Emenda Modificativa nº: 
2860/2022 do Vereador Dr. Mauro Peralta. 
A Emenda foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Hingo Hammes e do Verea-
dor Júnior Coruja. Colocado em discussão 
e votação única a Emenda Modificativa nº: 
2862/2022 do Vereador Dr. Mauro Peralta. 
A Emenda foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Hingo Hammes e do Verea-
dor Júnior Coruja. Colocado em discussão 
e votação única a Emenda Aditiva nº: 
3022/2022 do Vereador Dr. Mauro Peralta. 
A Emenda foi aprovada com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Hingo 
Hammes. Colocado em discussão e vota-
ção única a Subemenda nº: 3115/2022 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta. A Emenda foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Hingo Hammes. Colocado em discussão e 
votação única a Emenda Modificativa nº: 
3039/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Emenda foi rejeitada com 10 votos. Regis-
tre-se que o Vereador Eduardo do Blog, a 
Vereadora Gilda Beatriz e o Vereador Oc-
tavio Sampaio votaram a favor da Emen-
da. Registre-se a ausência do Vereador 
Hingo Hammes e do Vereador Júnior Co-
ruja. Colocado em discussão e votação 
única a Emenda Aditiva nº: 3044/2022 do 
Vereador Júnior Coruja. A Emenda foi 
aprovada com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Hingo Hammes e do Vereador Júnior Co-
ruja. Colocado em discussão e votação 
única a Emenda Modificativa nº: 
3050/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Emenda foi rejeitada com 8 votos. Regis-
tre-se que a Vereadora Gilda Beatriz votou 
a favor da Emenda. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Eduar-
do do Blog, do Vereador Hingo Hammes, 
do Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discussão 
e votação única a Emenda Modificativa nº: 
3051/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Emenda foi rejeitada com 8 votos. Regis-
tre-se que a Vereadora Gilda Beatriz e o 
Vereador Marcelo Lessa votaram a favor 
da Emenda. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Júnior Coru-
ja e do Vereador Octavio Sampaio. Colo-
cado em discussão e votação única a 
Emenda Aditiva nº: 3052/2022 da Verea-
dora Gilda Beatriz. A Emenda foi rejeitada 
com 7 votos. Registre-se que o Vereador 
Fred Procópio, a Vereadora Gilda Beatriz, 
o Vereador Octavio Sampaio e o Vereador 
Yuri Moura votaram a favor da emenda. 
Registre-se a ausência do Vereador Edu-
ardo do Blog, do Vereador Hingo Ham-
mes, do Vereador Júnior Coruja e do Vere-
ador Marcelo Chitão. Colocado em discus-
são e votação única a Emenda Aditiva nº: 
3053/2022 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Emenda foi rejeitada com 9 votos. Regis-
tre-se que a Vereadora Gilda Beatriz votou 
a favor da Emenda. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Eduar-
do do Blog, do Vereador Hingo Hammes e 
do Vereador Júnior Coruja. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda Adi-
tiva nº: 3054/2022 da Vereadora Gilda Be-
atriz. A Emenda foi rejeitada com 9 votos. 
Registre-se que a Vereadora Gilda Beatriz 
votou a favor da Emenda. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog, 
da Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Júnior Coru-
ja e do Vereador Octavio Sampaio. Colo-
cado em discussão e votação única a 
Emenda Aditiva nº: 3066/2022 do Verea-
dor Octavio Sampaio. A Emenda foi apro-
vada com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Eduar-
do do Blog, do Vereador Hingo Hammes e 
do Vereador Júnior Coruja. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda Adi-
tiva nº: 3084/2022 do Vereador Domingos 
Protetor. A Emenda foi aprovada com 9 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Hingo Hammes e do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Marcelo Les-
sa. Colocado em discussão e votação úni-
ca a Emenda Aditiva nº: 3088/2022 do 
Vereador Yuri Moura. A Emenda foi apro-
vada com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Eduar-
do do Blog, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Marcelo Lessa. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda Adi-
tiva nº: 3089/2022 do Vereador Yuri Mou-
ra. A Emenda foi aprovada com 11 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog, da Verea-
dora Gilda Beatriz e do Vereador Júnior 
Coruja. Colocado em discussão e votação 
única a Emenda Aditiva nº: 3091/2022 do 
Vereador Fred Procópio. A Emenda foi 
aprovada com 10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda Be-
atriz, do Vereador Hingo Hammes e do 
Vereador Júnior Coruja. Colocado em dis-
cussão e votação única a Emenda Aditiva 
nº: 3092/2022 do Vereador Octavio Sam-
paio. A Emenda foi aprovada com 10 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Hin-
go Hammes e do Vereador Júnior Coruja. 
Colocado em discussão e votação única a 
Emenda Aditiva nº: 3093/2022 do Verea-
dor Octavio Sampaio. A Emenda foi apro-
vada com 11 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Eduardo do Blog, da Vere-
adora Gilda Beatriz, do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Junior Paixão. Colo-
cado em discussão e votação única a 
Emenda Aditiva nº: 3096/2022 do Verea-
dor Hingo Hammes. A Emenda foi aprova-
da com 10 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador Ju-
nior Paixão. Colocado em discussão e vo-
tação única a Emenda Modificativa nº: 
3100/2022 do Vereador Dr. Mauro Peralta. 
A Emenda foi aprovada com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog, da Verea-
dora Gilda Beatriz, do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Junior Paixão. Coloca-
do em discussão e votação única a Sube-
menda nº: 3110/2022 do Vereador Fred 
Procópio. A Subemenda foi aprovada com 
10 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
da Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Junior Pai-
xão. Colocado em discussão e votação 
única a Emenda Modificativa nº: 
3102/2022 do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi rejeitada mesmo tendo 6 votos 
a favor. Registre-se que o Vereador Dr. 
Mauro Peralta, o Vereador Eduardo do 
Blog, o Vereador Marcelo Lessa e o Vere-
ador Octavio Sampaio votaram contrario a 
Emenda. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador Ju-
nior Paixão. Colocado em discussão e vo-
tação única a Emenda Aditiva nº: 
3103/2022 do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi aprovada com 10 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Hin-
go Hammes, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Junior Paixão. Colocado em 
discussão e votação única a Emenda Adi-
tiva nº: 3104/2022 do Vereador Yuri Mou-
ra. A Emenda foi aprovada com 10 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Dudu, 
da Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Júnior Coru-
ja e do Vereador Junior Paixão. Colocado 
em discussão e votação única a Emenda 
Aditiva nº: 3105/2022 do Vereador Yuri 
Moura. A Emenda foi aprovada com 9 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ve-

reador Hingo Hammes, do Vereador Jú-
nior Coruja e do Vereador Junior Paixão e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única a Emenda 
Aditiva nº: 3106/2022 do Vereador Marce-
lo Lessa. A Emenda foi aprovada com 8 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador Hin-
go Hammes, do Vereador Júnior Coruja e 
do Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discussão 
e votação única a Emenda Aditiva nº: 
3108/2022 do Vereador Yuri Moura. A 
Emenda foi aprovada com 8 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Hingo Ham-
mes, do Vereador Júnior Coruja e do Vere-
ador Junior Paixão e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única a Emenda Aditiva nº: 3109/2022 
do Vereador Yuri Moura. A Emenda foi 
aprovada com 8 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda Be-
atriz, do Vereador Hingo Hammes, do Ve-
reador Júnior Coruja e do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Octavio Sampaio. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Vereador 
Yuri Moura e o Vereador Domingos Prote-
tor fizeram suas falas no EXPEDIENTE 
FINAL. Terminado o EXPEDIENTE FINAL 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezenove horas e cin-
qüenta dois minutos, declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Verea-
dores para a próxima sessão, que ocorre-
rá em treze de julho de dois mil e vinte e 
dois, às dezesseis horas. Escrevo, atesto 
e assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 69ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos treze dias do mês de julho do ano de 
dois mil e vinte e dois, centésimo septua-
gésimo nono ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câma-
ra Municipal de Petrópolis, verificado o 
quórum e havendo número legal, ás de-
zesseis horas e sete minutos, o Vereador 
Marcelo Lessa, declarou aberta a presen-
te Sessão com os seguintes dizeres: Feliz 
a nação cujo Deus é o Senhor. Sob a pro-
teção de Deus e em nome do povo de Pe-
trópolis damos início aos nossos traba-
lhos. Em seguida, solicitou ao Secretário 
“Ad hoc” o Vereador Dr. Mauro Peralta, 
que realizasse a leitura da ata anterior e 
do expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: Requerimento de Informação nº: 
3989 e 3990/2022 do Vereador Yuri Mou-
ra; Indicação Legislativa nº: 3977/2022 do 
Vereador Dudu; Indicação Legislativa nº: 
3978 e 3983/2022 do Vereador Junior Pai-
xão; Indicações nº: 3979 à 3984/2022; GP 
Diversos nº: 473/2022 (CMP 3967/2022); 
GP Diversos nº: 474/2022 (CMP 
3966/2022); GP Diversos nº: 475/2022 
(CMP 3969/2022); GP Diversos nº: 
469/2022 (CMP 3968/2022); GP Diversos 
nº: 470/2022 (CMP 3970/2022); GP Diver-
sos nº: 471/2022 (CMP 3971/2022); GP 
Diversos nº: 472/2022 (CMP 3972/2022); 
GP Diversos nº: 476/2022 (CMP 
3973/2022). Registre-se que o Vereador 
Fred Procópio assumiu a Presidência. Ter-
minada a leitura do Expediente o Vereador 
Domingos Protetor solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Vere-
adores passou à ORDEM DO DIA: Colo-
cado em discussão e votação única o GP 
Veto nº: 402/2022 (CMP 3513/2022). O 
Veto foi mantido com 11 votos. Registre-se 
que o Vereador Eduardo do Blog, a Verea-
dora Gilda Beatriz e o Vereador Octavio 
Sampaio votaram contra o Veto. Registre-
-se a ausência do Vereador Hingo Ham-
mes. Registre-se que a sessão foi suspen-
sa às dezessete horas e treze minutos por 
cinco minutos. Registre-se que a sessão 
foi retomada às dezessete horas e trinta 
cinco minutos. Registre-se que o Vereador 
Júnior Coruja assumiu a Presidência. Re-
gistre-se que a sessão foi suspensa às 
dezoito horas e doze minutos por cinco 
minutos. Registre-se que a sessão foi re-
tomada às dezoito horas e vinte minutos. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 9231/2021 do Vereador 
Fred Procópio. O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu e do Vereador Hingo Hammes. 
Colocado em discussão e votação única a 
Emenda Aditiva nº: 3723/2022 do Verea-
dor Fred Procópio. A Emenda foi aprovada 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu. Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
0558/2021 do Vereador Marcelo Lessa. O 
Projeto foi reprovado com 08 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Hingo Ham-
mes, do Vereador Marcelo Chitão, do Ve-
reador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
1508/2022 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Marcelo Chi-
tão e do Vereador Octavio Sampaio. Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 0507/2022 do Vereador Júnior 
Coruja. O Projeto foi aprovado com 11 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, da 
Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Hingo Hammes. Colocado em 1ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
9357/2021 do Vereador Ronaldo Ramos. 
O Projeto foi aprovado com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Hingo Ham-
mes. Colocado em 2ª discussão e votação 
o Projeto de Resolução nº: 2432/2022 da 
Vereadora Gilda Beatriz. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Hingo Hammes. Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Resolução nº: 
2611/2022 do Vereador Yuri Moura. O Pro-
jeto foi aprovado com 11 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu, da Ve-
readora Gilda Beatriz, do Vereador Hingo 
Hammes e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 4013/2022 
do Vereador Fred Procópio. O Requeri-
mento foi aprovado com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, do Vereador 
Hingo Hammes e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação o Projeto de Resolução nº: 3071 
e 3255/2022 dos Vereadores da Mesa Di-
retora. Os Projetos foram aprovados com 
11 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Hingo Hammes e do Verea-
dor Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 4014/2022 do Vereador 
Yuri Moura. O Requerimento foi aprovado 
com10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do Vere-
ador Hingo Hammes e do Vereador Octa-
vio Sampaio. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
9154/2021 do Vereador Yuri Moura. A Indi-
cação foi aprovada com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Hingo Hammes 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em discussão e votação única o Re-
querimento de Inclusão nº: 4009/2022 do 
Vereador Yuri Moura. O Requerimento foi 
aprovado com10 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda Be-
atriz, do Vereador Hingo Hammes e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação Le-

gislativa nº: 3541/2022 do Vereador Yuri 
Moura. A Indicação foi aprovada com 10 
votos. Registre-se a ausência do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda Be-
atriz, do Vereador Hingo Hammes, do Ve-
reador Octavio Sampaio e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 4006/2022 do Vereador Ronaldo 
Ramos. O Requerimento foi aprovado 
com10 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do Vere-
ador Hingo Hammes e do Vereador Ronal-
do Ramos. Colocado em 1ª e 2ª discussão 
e votação o GP Projeto de Lei nº: 466/2022 
(CMP 4004/2022). O Projeto foi aprovado 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Octavio Sam-
paio. Colocado em 1ª e 2ª discussão e 
votação o GP Projeto de Lei nº: 478/2022 
(CMP 4005/2022). O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Hingo Hammes 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em 1ª e 2ª discussão e votação o GP 
Projeto de Lei nº: 480/2022 (CMP 
4002/2022). O Projeto foi aprovado com 
11 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
da Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Octavio Sampaio. Registre-se que a ses-
são foi suspensa às dezenove horas e 
quarenta e dois minutos. Registre-se que 
o Vereador Fred Procópio assumiu a Pre-
sidência. Registre-se que o Vereador Fred 
Procópio pediu DESTAQUE aos Artigos 
41 e 44 do GP Projeto de Lei nº: 481/2022 
(CMP 4003/2022). Os artigos foram apro-
vados com 09 votos. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio votou contra os 
Artigos do Projeto. Registre-se a ausência 
do Vereador Eduardo do Blog, da Verea-
dora Gilda Beatriz, do Vereador Hingo 
Hammes, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Yuri Moura.  Colocado em 1ª 
e 2ª discussão e votação o GP Projeto de 
Lei nº: 481/2022 (CMP 4003/2022). O Pro-
jeto foi aprovado com 09 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Dudu, do Ve-
reador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Hingo Ham-
mes, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única as Indicações nº: 
0049, 0054 e 3874/2022 do Vereador Mar-
celo Chitão; 0429, 0430 e 0431/2022do 
Vereador Júnior Coruja; 0887, 0892 e 
0894/2022 da Vereadora Gilda Beatriz; 
1078, 1113 e 1114/2022 do Vereador Fred 
Procópio; 2721, 2722 e 2791/2022 do Ve-
reador Junior Paixão; 3599, 3601 e 
3625/2022 do Vereador Marcelo Lessa; 
3680, 3681 e 3682/2022 do Vereador Do-
mingos Protetor; 3717, 3718 e 3719/2022 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 3722, 
3799 e 3801/2022 do Vereador Marcelo 
Lessa; 3781,3782 e 3783/2022 do Verea-
dor Ronaldo Ramos; 3806, 3811 e 
3814/2022 do Vereador Yuri Moura; 
3856/2022 do Vereador Eduardo do Blog; 
3905/2022 do Vereador Octavio Sampaio. 
As Indicações foram aprovadas em bloco 
com 15 votos. Terminada a ORDEM DO 
DIA o Senhor Presidente passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LIDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Compartilhou sua indigna-
ção e perseguição que o Presidente da 
CPTtrans vem fazendo com ele. Disse que 
é um Vereador que trabalha, não falta com 
a verdade e fiscaliza. Comentou que está 
processando o Presidente que está ilegal 
na CPTrans que vem fazendo um péssimo 
serviço no trabalho frente da CPTrans. 
Disse que este Presidente renovou um 
contrato de reboque com uma firma de Pe-
trópolis em torno de trezentos e cinqüenta 
e nove mil reais, por sessenta e um dias. 
Falou que este Presidente tem colocado 
pessoas para ficarem atrás dele, para fin-
gir que foi ele quem esteve desarrumando 
os cones em Itaipava, quando na verdade 
ele estava arrumando, coisa que este Pre-
sidente não faz. Afirmou que este Presi-
dente é incapaz de vencer uma eleição, 
ficando em terceiro lugar numa eleição 
para Vereador e com isso, fica perseguin-
do quem foi eleito e quem trabalha de ver-
dade. Mencionou que o banheiro da rodo-
viária estava fechado, pois o Presidente 
da CPTrans não fez licitação. Afirmou que 
é um Vereador que trabalha, fiscaliza, cor-
re atrás e que infelizmente tem sido perse-
guido por estar trabalhando. Disse que 
fala tudo de coração, não faz covardia 
com ninguém, não falta com a verdade e 
que está na Casa para honrar o salário 
que o povo paga. Falou que não vai parar 
e que irá a Itaipava para mostrar a bagun-
ça que está o Distrito. Disse que vai honrar 
com cada voto, que nunca faltará com a 
verdade, pois seu pai o ensinou a nunca 
falar mentira. Registre-se que o Vereador 
Dr. Mauro Peralta assumiu a Presidência. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMINGOS 
PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Parabenizou o líder do 
Governo Vereador Ronaldo Ramos, pela 
condução das matérias de hoje, sendo o 
mais antigo da Casa, sendo uma pessoa 
que tem um espírito aguerrido, sendo um 
homem extremamente técnico e que se 
orgulha muito de trabalhar com o Verea-
dor. Mencionou que estão lutando para 
trazer novamente o castra móvel do Dr. 
Ricardo, que esteve no Quitandinha se-
mana passada, para fazer mais de mil 
castrações. Comentou que assim que tiver 
uma data, informará para a população. Fa-
lou que estas castrações são do Governo 
do Estado, em parceria com o Município 
de Petrópolis, trazido pelo Ex-Secretário 
de Agricultura e Causa Animal, Marcelo 
Queiroz. Disse ficar muito contente, pois a 
preocupação com os animais está a cada 
dia fica mais acentuado, mais presente no 
Município e no Estado. Agradeceu e des-
pediu-se. Terminada a fala dos Vereado-
res e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, 
a Presidência, às vinte e uma horas, de-
clarou encerrada a sessão, convocando 
os Senhores Vereadores para a próxima 
sessão, que ocorrerá em quatorze de julho 
de dois mil e vinte e dois às dezesseis ho-
ras. Escrevo, atesto e assino para fazer 
constar, Alex Sander Souza de Freitas, 
Assessor para Procedimentos Públicos. 
Registre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 70ª SESSÃO DO 3º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2022

Aos quatorze dias do mês de junho do 
ano de dois mil e vinte e dois, centésimo 
septuagésimo nono ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, veri-
ficado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e quinze minutos, o 
Senhor Presidente, Vereador Hingo Ham-
mes, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
o Vereador Dr. Mauro Peralta, que reali-
zasse a leitura da ata anterior e do expe-
diente. Realizada a leitura da ata anterior, 
esta restou aprovada. EXPEDIENTE: 
GP Projeto de Lei nº: 479/2022 (CMP 
3988/2022); Requerimento de Informação 
nº: 3993/2022 do Vereador Yuri Moura; 
Indicação Legislativa nº: 4015/2022 do 
Vereador Marcelo Lessa; Indicação Le-
gislativa nº: 4016/2022 do Vereador Yuri 
Moura; Indicações nº: 3994, 3996, 3997, 
4001, 4007, 4008, 4010 e 4012/2022.Ter-
minada a leitura do Expediente o Vereador 
Gil Magno solicitou a inversão de pauta e 
com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única a Redação Fi-

nal do GP nº:233/2022 (CMP2179/2022). 
O Projeto foi aprovado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em 2ª discussão e vo-
tação o Projeto de Lei nº: 0649/2022 do 
Vereador Marcelo Chitão. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Eduardo do Blog, do 
Vereador Octavio Sampaio e do Vereador 
Yuri Moura. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 7648/2021 do 
Vereador Yuri Moura. O Projeto foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Octavio 
Sampaio, do Vereador Ronaldo Ramos e 
do Vereador Yuri Moura. Colocado em 1º 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
3083/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência da Vereadora Gil-
da Beatriz, do Vereador Octavio Sampaio 
e do Vereador Yuri Moura. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 9720/2021 do Vereador Gil 
Magno. A Indicação foi aprovada com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Octavio e do Verea-
dor Yuri Moura. Registre-se que o Vere-
ador Marcelo Chitão pediu DESTAQUE 
a Indicação nº: 0034/2022 do Vereador 
Marcelo Chitão. A Indicação foi aprovada 
com 12 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em discussão e votação 
única as Indicações nº: 0040 e 0042/2022 
do Vereador Marcelo Chitão; 0432, 0725 
e 0729/2022 do Vereador Júnior Coruja; 
0895, 0937 e 0942/2022 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 1116, 1117 e 1120/2022 do 
Vereador Fred Procópio; 3768, 3770 e 
3772/2022 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 3779, 3793 e 3794/2022 do Vereador 
Ronaldo Ramos; 3809, 3810 e 3857/2022 
do Vereador Yuri Moura; 3921, 3922 e 
3924/2022 do Vereador Gil Magno; 3925, 
3948 e 3958/2022 do Vereador Junior Pai-
xão; 3929, 3944 e 3945/2022 do Vereador 
Marcelo Lessa; 3960, 3961 e 3962/2022 
do Vereador Domingos Protetor. As Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
15 votos. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno solicitou que fosse consignado o 
seu PELA ORDEM: Agradeceu ao Pre-
feito Rubens Bomtempo e toda Secretaria 
de Saúde por disponibilizar mais um carro 
para que possa estar levando alimentos 
para todas as UPAs do nosso Município. 
Falou sobre a inauguração do fraldário na 
urgência da pediatria do Hospital Alcides 
Carneiro. Disse que foi visitar também o 
inicio de uma obra da abertura de uma 
rua que da acesso do Hospital Alcides 
Carneiro que vai ser muito importante 
em especial as situações de emergência. 
Falou que também visitou a ala sete que 
estava fechada há muito tempo e toda ela 
sendo reformada e que em breve será 
inaugurada.
Parabenizou Ricardo Patuleia, Marcus 
Curvelo, Prefeito Rubens Bomtempo e 
toda equipe de saúde. Colocado em dis-
cussão e votação única o Requerimento 
de Inclusão nº: 4036/2022 do Vereador 
Júnior Coruja. O Requerimento foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Eduardo do Blog, da Verea-
dora Gilda Beatriz, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única a 
Indicação nº: 4031/2022 do Vereador Jú-
nior Coruja. A Indicação foi aprovada com 
11 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda 
Beatriz, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em votação e discussão única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 4033/2022 do Vere-
ador Yuri Moura. O Requerimento foi apro-
vado com 10 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Eduardo do Blog, da Vere-
adora Gilda Beatriz, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Octavio Sampaio e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Registre-se 
que O Vereador Marcelo Chitão assumiu a 
Presidência. Colocado em discussão e vo-
tação única a Indicação Legislativa nº: 
3760/2022 do Vereador Yuri Moura. A Indi-
cação foi aprovada com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do Vere-
ador Octavio Sampaio e do Vereador Ro-
naldo Ramos. Registre-se que o Vereador 
Hingo Hammes assumiu a Presidência. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão e votação 
o Projeto de Lei nº: 3421/2022 do Verea-
dor Yuri Moura. O Projeto foi aprovado 
com 09 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Eduardo do 
Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do Vere-
ador Junior Paixão, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 3540/2022 do Ve-
reador Yuri Moura. A Indicação foi aprova-
da com 09 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Eduardo 
do Blog, da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Junior Paixão, do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Ronaldo Ra-
mos. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
4016/2022 do Vereador Yuri Moura. A Indi-
cação foi aprovada com 10 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Eduardo do Blog, da Vereadora 
Gilda Beatriz, do Vereador Octavio Sam-
paio e do Vereador Ronaldo Ramos. Ter-
minada a ORDEM DO DIA o Senhor Pre-
sidente passou a palavra aos Senhores 
Vereadores inscritos para fazer uso da tri-
buna, convidando assim o primeiro Verea-
dor: 1) MARCELO LESSA, LIDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Disse que esteve fazendo algumas 
visitas, na Rua General Marciano Maga-
lhaes onde tem algumas obras para serem 
feitas. Disse que teve uma empresa que 
colocou equipamento, máquina, container, 
algumas pedras no rio e abandonou a 
obra desta rua. Comentou ter ligado para 
o Ericsson, o qual lhe disse que entraria 
uma nova firma, possivelmente com o me-
nor preço e pediu agilidade ao Governo 
para que isso aconteça o quanto antes. 
Disse ter ligado para o Prefeito para dizer 
que tem algumas demandas no Bairro Mo-
rin que precisam ser feitas. Mencionou 
que existem pessoas que não tem com-
promisso com a verdade, pessoas que 
não pensam no próximo, denigrem tudo a 
qualquer maneira, sem levantar fatos do 
que realmente aconteceu. Falou que este-
ve na Rodoviária e que o banheiro femini-
no estava fechado, quanto o masculino 
estava aberto. Disse que gostaria de sa-
ber se o Presidente da CPTrans tem al-
gum preconceito com as mulheres, pois 
elas dependem de utilizar o banheiro e 
que colocaram uma placa na entrada do 
banheiro, pedindo para que as mulheres 
se direcionassem ao banheiro da Praça do 
Camelô. Disse que este Presidente não 
fez a licitação dos banheiros para fazer 
emergencial. Falou que este Presidente 
prejudica o povo de Petrópolis e ao Prefei-
to Rubens Bomtempo, pois ele precisa 
saber que tem um líder, um chefe e que 
precisa dar satisfação e obrigação. Afir-
mou ter certeza de que o reboque contra-
tado por sessenta e um dias, por trezentos 
e cinqüenta e nove mil reais está dando o 
que falar nas ruas. Citou um fato ocorrido 
no dia anterior. Comentou que todos os 
dias passa pela rotatória de Itaipava, pró-
xima a Delegacia 106° e que viu cones no 
meio da rua, onde poderia causar um aci-
dente e que parou seu carro, arrumou os 
cones e fez um vídeo ao vivo cobrando o 
Presidente da CPTrans o que deveria fa-
zer. Disse que passou um funcionário do 
Presidente na mesma hora, alegando que 
o Vereador estava bagunçando os cones 
para difamar e prejudicar o Presidente da 
CPTrans.  Afirmou que não precisa fazer 
isto, pois o povo de Petrópolis já está cha-
teado com o trânsito que não é resolvido. 
Falou que este homem é sem caráter e 
não respeita o próximo. Comentou que 
hoje cedo, recebeu uma denúncia de um 

guarda municipal, dizendo estar muito pre-
ocupado com a reunião que a Guarda Mu-
nicipal teve com o Presidente da CPTrans, 
pois o Presidente se negou assinar o con-
venio, alegando que só assinaria se ele 
mandasse na Guarda Municipal. Agrade-
ceu e despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Disse achar um absurdo esta 
denúncia trazida pelo Vereador Marcelo 
Lessa, ainda mais na semana em que a 
Guarda Municipal completa seus noventa 
e oito anos. Afirmou que a Guarda é com-
petente, sempre presente e que esta de-
núncia é gravíssima. Pediu para que os 
membros que assistem os debates, como 
o Thiago Gibrail possam verificar esta situ-
ação, pois isto é um assunto muito sério 
ainda mais com o trânsito da cidade estan-
do caótica. Mencionou uma matéria feita 
da Agência Nacional dos Direitos dos Ani-
mais, falando a respeito da Prefeitura de 
Nova Friburgo ter instalado casinhas de 
proteção animais no canteiro. Disse que 
quando instalou as casinhas aqui na cida-
de, nunca foi valorizado, com exceção do 
Prefeito Interino Hingo Hammes que mos-
trou preocupação na época de fazer um 
convênio com a COMDEP para fazer as 
casinhas e a manutenção das mesmas. 
Agradeceu o Ex-Presidente da COMDEP 
Léo Fernandes que reformou na época as 
casinhas ainda no Governo Interino. Falou 
que às vezes não se tem um olhar do Exe-
cutivo com um Projeto tão importante, pois 
ele não quer que os cachorros fiquem nas 
ruas, mas que tenham lares, porém, infe-
lizmente se tem muita dificuldade muito 
grande para arranjar lares para esses ani-
mais. Pediu apoio do Poder Público para 
que desse mais importância a este traba-
lho bacana que são as casinhas para os 
animais, para que tenham dignidade. 
Agradeceu e despediu-se. 3) MARCELO 
CHITÃO, DO PL – Iniciou a sua fala cum-
primentando a Presidência, os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Falou sobre os trabalhos 
comunitários, mutirões que realizaram no 
fim de semana. Disse que acha muito im-
portante este movimento, pois mora em 
periferia e vê o quanto se sentem carente 
de atenção, de benfeitorias e que é muito 
difícil estar Vereador e se limitar a criar 
Projetos, fiscalizações que são as atribui-
ções do Vereador. Disse que estão todos 
os dias nos bairros, e que sabe, que po-
dem fazer algo além daquilo que é propos-
to pelo parlamento. Afirmou ficar muito fe-
liz quando consegue realizar e levar para 
a população aquilo que almejam. Disse 
que se arregaçarem as mangas e princi-
palmente, unir as pessoas, os Poderes e a 
própria comunidade, consegue avançar 
bastante e manter um bom ambiente para 
a população da periferia. Destacou umas 
limpezas que foram feitas nos playgroun-
ds no Bairro Humberto Rovigatti, na Praça 
da Santinha. Agradeceu e parabenizou os 
Moradores Maurilio, Marcio e os demais, 
que contribuem no mutirão, onde está 
sendo construída uma pracinha na Rua 
Roberto Moreira Guimarães, no Lotea-
mento Samambaia. Comentou que os mo-
radores da Servidão Orlinda Shuagntz, no 
Itamarati, alegaram se sentirem isolados 
por serem poucos moradores. Disse que 
com as demandas passadas por estes 
moradores, conseguiram fazer com um 
mutirão, um pequeno trecho de asfalto, 
trocaram as lâmpadas queimadas e com 
isso tornando o ambiente salutar. Mencio-
nou o conserto feito pela COMDEP, dos 
brinquedos da Praça Matriz de Cascatinha 
e destacou os funcionários da COMDEP 
que trabalharam com carinho, sendo notó-
ria a ciência deles em relação a quem de 
fato usaria aqueles brinquedos. Comentou 
que teve que fazer algumas mudanças em 
seu Projeto de Circuito de Lazer e Cultura 
que será implementado na Companhia 
Petropolitana. Disse que o Projeto já está 
andando e acredita muito que esse desejo 
de poder oferecer ao Segundo Distrito um 
mini Parque de Exposição, um local que 
as pessoas possam fazer suas caminha-
das, piqueniques, jardins, espaço para 
leitura, playground para as crianças e para 
os cachorros. Mencionou o programa de 
oportunidade de quitação de débitos, o 
Concilia Petrópolis, sendo uma Indicação 
Legislativa de seu Gabinete aprovado na 
Câmara e aproveitou para agradecer o 
Prefeito Rubens Bomtempo, a Secretária 
de Fazenda que olhou com bons olhos a 
esta Indicação. Mandou um abraço para 
seu irmão Fernando, o qual está fazendo 
aniversário hoje. Agradeceu e despediu-
-se. 4) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. Fa-
lou que hoje é um dia muito triste, pois fa-
leceu o Senhor Edson Minatele, o qual era 
enfermeiro antigo na cidade. Disse ter fei-
to uma indicação ao Prefeito, para reivindi-
cação de uma audiência pública sobre o 
turismo, para que fizesse um agencia de 
fomento, ou então um departamento na 
Secretária de Turismo, pois o proprietário 
do Hotel Petrópolis Inn, Henrique Molter, 
junto com a família do falecido Dr.Virginio 
proprietário de dois hotéis da cidade, fize-
ram uma pesquisa e descobriram que 
noventa por cento dos visitantes da 
Bauerfest são de Niterói e Rio de Janeiro 
e que não há uma propaganda sobre isto. 
Disse ter conversado com comerciantes 
da Rua Teresa, que reclamaram de não 
ter um fomento nas cidades que trazem 
mais turistas para cá. Afirmou que isto é 
muito importante e que é preciso que 
Prefeitura veja e incentive isto. Agrade-
ceu aos Vereadores que aprovou hoje, 
uma Lei de sua autoria de colocar a data 
de fabricação nos ônibus, Lei esta que já 
existia, porém foi revogada. Mencionou 
ter feito um ofício para o Hospital Alcides 
Carneiro, pedindo o balanço do hospital, 
pois foi procurado por uma comissão de 
funcionários que não conseguiram rece-
ber o fundo de garantia, porque não tinha 
nada depositado. Disse ter recebido um 
Oficio dos pais dos Colégios Alaor e PRW 
dá Avenida Koeler, no qual diz o seguinte: 
“Gostaria que o Senhor intercedesse no 
estacionamento irregular que acontece a 
tempo na Avenida Koeler, onde está loca-
lizada a Justiça Federal. Esse órgão 
como é evidenciado nas fotos do Oficio, 
está subtraindo os espaços alheios, ou 
seja, está tomando espaços na mão 
grande em frente às Escolas PRW e Ala-
or, para seu próprio benefício, o que é 
proibido por lei como, diz o CONTRAN 
que não é permitido a reserva de vagas 
para particular em via pública. Essa dita-
dura não nos permite deixar esperar nos-
sas crianças nessas escolas, pois às sete 
horas, já estão demarcadas as vagas, 
fazendo o trânsito ficar impossível nesse 
horário, assim como na saída, como não 
é possível deixá-las na porta da escola 
somos obrigados a deixá-las do outro 
lado, expondo ao perigo de atravessar a 
via. Assim como as indicações é uma 
afronta à democracia, isso é uma ditadu-
ra jurídica imposta ao povo petropolitano 
e veja Vereador, não é só para a sua Ex-
celência, são para todos os empregados 
dessa localidade, inclusive os guardas”. 
Afirmou que estar oficiando ao Juiz das 
duas Varas Federais, para que digam se 
sabem disto e qual a lei que os permitem 
que marquem as vagas, e embora dificil-
mente tenha uma resposta favorável, 
pelo menos a população saberá que nin-
guém tem o direito de marcar vagas. 
Agradeceu e despediu-se. Terminada a 
fala dos Vereadores e NADA MAIS HA-
VENDO A TRATAR, a Presidência, às 
dezoito horas e vinte minutos, declarou 
encerrada a sessão, convocando os Se-
nhores Vereadores para a próxima ses-
são, que ocorrerá em quatro de agosto de 
dois mil e vinte e dois às dezesseis horas. 
Escrevo, atesto e assino para fazer cons-
tar, Alex Sander Souza de Freitas, Asses-
sor para Procedimentos Públicos. Regis-
tre-se e publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas
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Produção de veículos cresce 33,4%
AGÊNCIA BRASIL

Siga-nos no Facebook
Diário de Petrópolis

Foram fabricadas 219 mil unidades em julho

DE PETRÓPOLIS 7ECONOMIA
Sábado, 6 de agosto de 2022

VENDAS de veículos novos subiram de 3,7% na comparação com o mesmo mês de 2021

Flávia Albuquerque - Agência Brasil 

A produção de veículos cresceu 
33,4% em julho na comparação com 
o mesmo mês de 2021, segundo ba-
lanço divulgado ontem (5) pela As-
sociação Nacional de Fabricantes 
de Veículos Automotores (Anfavea). 
Foram fabricadas em julho deste ano 
219 mil unidades, o que também re-
presenta um aumento de 7,5% em 
relação a junho. No acumulado de 
janeiro a julho, foram produzidos 1,3 
milhão de veículos, uma queda de 
0,2% na comparação com os primei-
ros sete meses de 2021.

As vendas de veículos novos ti-
veram elevação de 3,7% em julho na 
comparação com o mesmo mês do 
ano passado. Foram emplacadas, 182 
mil unidades no período. Na compa-
ração com junho, as vendas aumen-
taram 2,2%. No acumulado do ano, a 
comercialização de veículos registra 
retração de 12% em relação ao mes-
mo período de 2021, com a venda de 
1,1 milhão de unidades.

Segundo o presidente da Anfa-
vea, Márcio de Lima Leite, apesar do 
crescimento, as vendas mantiveram 
estabilidade e a percepção foi a de 
que houve maior volume nas vendas 
para frotistas, com 50 mil unidades. 
Ele reforçou que a diferença não é tão 
significativa, porém impactou o setor 
e é motivo para observar e entender 
o que está ocorrendo.

“A alta de juros e a restrição ao 
crédito naturalmente gera maior di-
ficuldade de acesso, porque nosso 
setor depende fundamentalmente do 
crédito. Há uma redução que conti-
nua desde que os juros aumentaram 
e a participação das vendas à vista e 

a prazo começa a se distanciar. Nes-
te ano 35% das vendas são a prazo e 
65% à vista. No ano passado era exa-
tamente o oposto”, disse.

As exportações de veículos tive-
ram alta de 76,3% em julho na compa-
ração com o mesmo mês do ano pas-
sado, com 41,9 mil unidades vendidas 
para o exterior. Ante junho, o número 
de unidades comercializadas no mer-
cado exterior teve queda de 11,4%. No 
acumulado dos sete meses do ano, a 
alta nas exportações ficou em 28,7%, 
com a comercialização de 288,2 mil 

unidades para outros países.
“Percebe-se uma pequena re-

tração ocasionada por questões na 
Argentina. Mas ainda assim é moti-
vo de comemoração porque o setor 
continua mantendo um bom nível de 
exportações”, analisou Leite.

A quantidade de pessoas empre-
gadas na indústria de veículos regis-
trou aumento de 1,1% em julho em 
relação ao mesmo mês de 2021. Atu-
almente, as montadoras têm 103,8 
mil trabalhadores. Na comparação 
com junho, a elevação é de 1,3%.

AVISOS E EDITAIS

obs. as informações acima são fornecidas ao diário por funcionários das 
secretarias dos cemitérios

Sepultamento
Cemitério Municipal:

Roberto dos Santos Ribeiro, 84 anos, Coronel Veiga, 9h30
Adaiza Cruz, 70 anos, Quitandinha, 11h30
Nildred de Souza Ramos, 90 anos, Itaipava, 14h
Vera Lúcia Costa Cabral de Abreu, 78 anos, Capela, 14h30
Maria Regina Barbosa de Carvalhaes, 98 anos, Centro, 15h
Teresinha de Jesus Souza Bastos, idade não informada, Centro, 
15h
Nadir Azevedo Costa Lourenço, 85 anos, Vila Militar, 16h30
Daniel Roque Lima dos Santos, 22 anos, Bingen, 16h30

Cemitério de Itaipava:
Não informado

Sábado com sol

Sol com algumas nuvens e sem chances de chuva. 
A temperatura varia entre 12°C e 24°C, de acordo com o 
Climatempo.

BOVESPA  +0,35%  106.263
DOLAR COM. -1,03%  5,1680
EURO  -0,98%  5,3057

AUTO POSTO MONTECASEROS LTDA., CNPJ: 02.870.444/0001-03, torna público 
que recebeu da Secretaria de Meio Ambiente – SMA, a Licença Municipal de Opera-
ção nº 08/2022, com validade até 19 de Julho de 2030, através do Processo de nº 
23234/2020, para a atividade de Comércio Varejista de Combustíveis líquidos para 
veículos automotores, troca de óleo e lavagem de automóveis, situada no endereço: 
Rua Montecaseros, 165, - Cep 25.685-005 – Centro Petrópolis – RJ.

CONVOCAÇÃO DO CONSELHO DELIBERATIVO REUNIÃO ORDINÁRIA.
 
De Acordo com o disposto no item 1 do artigo 29, alínea C do Estatuto em vigor ficam 
os senhores conselheiros do Clube Campestre de Nogueira, convocados para a Reu-
nião Ordinária do Conselho Deliberativo, a ser realizada em sua sede social, na Rua 
Argentina, 641- Nogueira - Petrópolis –RJ, no dia 18/08/2022 (Quinta Feira) com 1ª 
Chamada às 19:00 horas, e em 2ª chamada às 19:30 horas para:
 1) Aprovação das contas de 01 de Janeiro 2021 a 31 de Dezembro 2021.
 2) Tratamento a ser dispensado a filhos, não casados, de sócios que sejam proprietá-
rios do clube por mais de vinte anos.
 3) Assuntos Gerais.
 

Valois Leite Costa
Presidente do Conselho Deliberativo

Petrópolis, 03 de Agosto de 2022

Índice Geral de Preços-DI tem 
deflação de 0,38% em julho

Estamos com você, mesmo à distância.

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e horário especificados 
abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de isolamento social para 
conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos emergenciais que são 
extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento de energia de nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Dia: 11/08/2022
Horário Endereço Nº Deslig.

 PETRÓPOLIS 
13:00 às 17:00 Rua Doutor Eduardo de Moraes - Alto da Serra - Petrópolis 17951281
13:00 às 17:00 Rua Jacintho Rabello - Alto da Serra - Petrópolis 17951281
13:00 às 17:00 Rua Frederico Guilherme Karl - Alto da Serra - Petrópolis 17951281
13:00 às 17:00 Estrada A Quarteirão Worms - Santa Rosa - Petrópolis 17951621
13:00 às 17:00 Estrada Contorno - Quart. Worms - Bonsucesso - Santa Rosa 17951621
13:00 às 17:00 Estrada Rio- Petrópolis - Santa Rosa - Petrópolis 17951621
13:00 às 17:00 Rodovia BR 040 - Santa Rosa - Petrópolis 17951621
13:00 às 17:00 Rodovia Washington Luiz - Santa Rosa - Petrópolis 17951621

SÃO JOSÉ DO VALE DO RIO PRETO
13:00 às 17:00 Rua Antônio P Botelho - Águas Claras - São José do Vale do Rio Preto 17953439

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, HINGO HAM-
MES, PRESIDENTE, NOS TERMOS DO 
ARTIGO 119 DO REGIMENTO INTER-
NO, PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 080 DE 04 DE AGOS-
TO DE 2022
CRIA A FRENTE PARLAMENTAR EM 
DEFESA DA VIDA E DA FAMÍLIA NO 
MUNICÍPIO DE PETRÓPOLIS/RJ.
Art. 1º - Fica criada a Frente Parlamen-
tar em Defesa da Vida e da Família no 
município de Petrópolis/RJ.
Art. 2º - A Frente Parlamentar em De-
fesa da Vida e da Família no município 
de Petrópolis terá caráter suprapartidá-
rio, tendo como objetivo ser um espaço 
de interlocução entre parlamentares 
e sociedade civil, abrangendo, dentre 
outros, Entidades públicas, privadas, 
não governamentais, de pesquisa e 
pessoas interessadas no tema, visando 
defender e garantir as políticas em de-
fesa dos valores da família e da vida no 
âmbito do Município de Petrópolis/RJ.
Art. 3º - A adesão à Frente Parlamen-

tar será facultada a todos(as) os(as) 
vereadores(as) da Câmara Municipal 
de Petrópolis.
Parágrafo único - Os (as) parlamen-
tares terão 30 dias para solicitar sua 
adesão à Frente Parlamentar, con-
tados a partir da data de publicação 
desta Resolução, e terão seus nomes 
publicados no Diário Oficial por Ato do 
Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis.
Art. 4º - As reuniões da Frente Parla-
mentar terão caráter público, podendo 
ser assistidas por qualquer cidadão.
Parágrafo Único - O Estatuto da Frente 
Parlamentar deverá prever o direito de 
voz aos cidadãos que se fizerem pre-
sentes às reuniões ordinárias, estabe-
lecendo-se assim critérios e normas.
Art. 5º - A Frente Parlamentar reger-
-se-á pelo seu Estatuto, cujas disposi-
ções deverão respeitar a legislação em 
vigor, devendo ser elaborado em até 
90 dias após a primeira reunião, pelos 
membros da Frente Parlamentar.
Art. 6º - A Frente Parlamentar estabe-

lecerá funções, normas e critérios para 
o seu funcionamento, de acordo com o 
seu estatuto, respeitados o Regimento 
Interno desta Casa e a legislação em 
vigor, sem ônus para a Câmara Munici-
pal de Petrópolis/RJ.
Art. 7º - A presente Frente Parlamen-
tar será coordenada pelos(as) autores 
desta proposição, e se findará ao final 
de cada mandato. Parágrafo único - A 
coordenação terá como tarefa a orga-
nização inicial da Frente Parlamentar, 
convidando os pares desta Câmara 
para ingressarem à Frente, bem como 
convocar a reunião ordinária estatuinte 
e demais tarefas.
Art. 8º - Esta Resolução entrará em vi-
gor na data de sua publicação, revoga-
das as disposições em contrário
Gabinete da Presidência da Câma-
ra Municipal de Petrópolis, em 04 de 
agosto de 2022.

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

Projeto: CMP 5090/2021
Autora: GILDA BEATRIZ

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNI-
CIPAL APROVOU E EU, HINGO HAM-
MES, PRESIDENTE, NOS TERMOS DO 
ARTIGO 119 DO REGIMENTO INTER-
NO, PROMULGO O SEGUINTE:
RESOLUÇÃO Nº 081 DE 04 DE AGOS-
TO DE 2022
REVOGA AS RESOLUÇÕES Nº 081, DE 
28 DE NOVEMBRO, DE 2006 E Nº 006, 
DE 28 DE MAIO, DE 2015.
Art. 1º - Ficam revogadas as Resoluções 
Nº 081, de 28 de novembro, de 2006 e 
Nº 006, de 28 de maio, de 2015, as quais 
concederam o Título de Utilidade Pública 
à ONG Projeto Minha Casa e ao Instituto 
Corrente do Bem, respectivamente.
Art. 2º - Esta Resolução entrará em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 04 de agosto de 
2022.

HINGO HAMMES
PRESIDENTE

Projeto: CMP 4076/2022
Autor: HINGO HAMMES
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PUBLICAÇÃO OFICIAL - 06/08/2022

Ana Cristina Campos –Agência Brasil 

O Índice Geral de Preços – Dis-
ponibilidade Interna (IGP-DI) re-
gistrou deflação de 0,38% em julho. 
Essa é a primeira queda do índice 
desde novembro de 2021, quando foi 
registrada deflação de 0,58%. Com 
esse resultado, o IGP-DI em 12 me-
ses caiu de 11,12%, em junho, para 
9,3%, no mês passado. O indicador 
foi divulgado ontem (5) pelo Institu-
to Brasileiro de Economia da Funda-
ção Getulio Vargas (Ibre/FGV).

Em junho, a taxa apresentou alta 
de 0,62%. No ano, o índice acumula 
alta de 7,44%. Em julho de 2021, o 
índice havia subido 1,45% e acumu-
lava elevação de 33,35% em 12 me-
ses.

Segundo o coordenador dos Ín-
dices de Preços do Ibre/FGV, André 
Braz, as quedas verificadas nos pre-
ços de grandes commodities – miné-
rio de ferro (de -1,63% para -12,94%), 

soja (de -0,81% para -2,27%) e milho 
(de -3,30% para -4,98%) – explicam 
a desaceleração da inflação ao produ-
tor, que fechou em queda de 0,32%.

“No âmbito do consumidor, pre-
valecem as contribuições dos ener-
géticos, principalmente gasolina (de 
0,18% para -14,24%) e energia elé-
trica (de -0,41% para -5,13%)”, afir-
mou, em nota, André Braz.

Entre os componentes do IGP-
-DI, o Índice de Preços ao Produtor 
Amplo (IPA) caiu 0,32% em julho. 
No mês anterior, o índice havia apre-
sentado taxa de 0,44%. Na análise 
por estágios de processamento, a 
taxa do grupo Bens Finais variou de 
0,72% em junho para 0,28% em ju-
lho.

“O principal responsável por 
este recuo foram os alimentos pro-
cessados, cuja taxa passou de 0,72% 
para -0,08%. O índice de Bens Fi-
nais (ex), que resulta da exclusão de 
alimentos in natura e combustíveis 

para o consumo, variou 0,55% em 
julho, contra 0,82% em junho”, diz o 
Ibre/FGV.

Segundo a pesquisa, a taxa do 
grupo bens intermediários passou de 
1,33%, em junho, para 0,89% em ju-
lho. O principal responsável por este 
recuo foi o subgrupo combustíveis e 
lubrificantes para a produção, cuja 
taxa passou de 7,94% para 5,02%. O 
índice de bens intermediários (ex), 
calculado após a exclusão de com-
bustíveis e lubrificantes para a pro-
dução, caiu 0,06%, em julho, ante 
queda de 0,09%, no mês anterior.

O Índice de Preços ao Consumi-
dor (IPC) caiu 1,19% em julho, após 
alta de 0,67% em junho. Quatro das 
oito classes de despesa componentes 
do índice registraram decréscimo em 
suas taxas de variação: transportes 
(0,18% para -4,81%), educação, leitu-
ra e recreação (2,06% para -4,06%), 
habitação (0,43% para -0,70%) e 
vestuário (1,26% para 0,47%).
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